
「性」講話を聴きました 

 9／10(木)1 限目、１学年全員は、看護師の高橋ピン子さんか

ら「大切な未来のために～今だから伝えたいこと～と題し、性に

ついての話を体育館で聴きました。 

出産シーンの映像や骨盤の模型と赤ちゃん人形を使いながら

の講話はとてもわかり易いものでした。生徒の感想を抜粋しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

命の大切さについて改めて理解できた。私が産まれて成長している過程で沢山の人に支えられてきたんだなと思

った。また、私はとても恵まれた環境の中で産まれ育ったことを改めて感じ、命を大切にしていこうと思った。

命が産まれるまでには沢山の過程があって、その中でたった 1つの命として生きることの大切さがわかった。こ

れから生きる中で、辛いことや悩むことが沢山あると思うけど、勇気を出して周りの人に声を出して相談し、決

してネットに頼らないようにしようと思った。もし、自分自身の良さや生きている意味がわからなくなっても、

今まで生きてきた過程を思い出して、決して死を選ばず、生き続けていこうと思った。（女子） 

生・性について大切な話を聞きました。母からも「性」について学んでいたのですべて知っているつもりでした

が、生まれ方とかは全く知らなくて赤ちゃんの生まれる力は強いなあと思いました。赤ちゃんが生まれる場面

は、「コウノトリ」というドラマで何度も見ましたが、やはり感動しました。自然と泣きそうになりました。高

校生といっても中身はまだまだ子供なので、１つの命も自分の手で殺さないようにしたいと思います。（女子） 

一組の男女のペアからしか一つの命は生まれない、と言う言葉が一番心にグッときました。赤ちゃんの成長の仕

方とか生まれてからより一層大切にされて育てられていくことがわかったし、自分も大切に育てられてきたんだ

なあと思いました。自分は男なので将来、奥さんとの間に子供ができたときは、しっかり責任を持ち、大切に育

てていきたいと思いました。そして、自分が今、当たり前のように過ごしている日常は奇跡なんだということに

有り難みを持って、これからもしっかり生きていきたいと思います。（男子） 
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自分は今回の講演を聞い

て、改めて子供の大切さと、

責任の重さを学びました。

子供を授かるということ

は、命をもらうということ

で、もし、軽い気持ちで子

供を授かってしまったら、

生まれてきた子供にも失礼

だし、生んでしまった母親、

父親も、その後大変になっ

てしまうので、パートナー

と考え二人で話し合いなが

ら考えていきたい。（男子） 

中学生から高校生になるにつれて心も体も大変化していくので、それに見合った

性とのつきあいをしていきたいと思います。また、今回の講演で命の重みを知る

ことができ、また同時に親からたくさんの愛を受けていることも感じました。 

自分が生まれたのも、この奇跡が重なった結果だと思うし、その命を大切に日々

過ごしていきたいです。すごく自分を見つめ直す時間になりました。（男子） 

命の大切さについて改めて考えることができた。赤ちゃんに笑いかけたり、話しかけたり抱っこしないと 1 年以

内に死んでしまうっていうのを聞いて、赤ちゃんは本当にかわいくて大切な生き物だなと思った。 

自分たちがここまで生きてこられたのは愛されてきたからなんだと思うと、親に感謝せずにはいられないと思っ

た。（男子） 


